
Protokoll: 

RM Schmidt erkundigt sich nach Produkt Nr. 15 (GYM Eichendorff, Fassadenbegrünung) auf der Liste 

1(konsumtiv). Herr Heinen erläutert, dass die Sanierung umfänglicher gestaltet wird und zusätzliche 

Fassadenbegrünung eingeplant wird.  

 

AM Wilberg erkundigt sich nach Produkt Nr. 9. (GS Metternich-Oberdorf, Fluchttreppe) auf Liste 2 

(investiv). Herr Heinen erläutert, dass die Planungen für die Arbeitszeiteinteilung erstellt und alle 

entsprechenden Termine berücksichtigt werden.  

 

AM Kühlental erkundigt sich nach Produkt Nr.9 (RS+ Clemens-Brentano, Abhangdecken).auf Liste 1 

(konsumtiv) Herr Heinen erläutert, dass der Förderantrag für den hinteren Gebäudeteil erweitert und 

in Abstimmung mit der SGD-Nord nächstes Jahr ein kompletter Antrag für einen Neubau erstellt 

wird. Der zweite Rettungsweg ist anerkannt und durch die entsprechenden Stellen abgenommen.  

 

AM Roos erkundigt sich nach dem Sachstand der Belüftungsanlage in der Sporthalle auf der 

Karthause. Herr Heinen erläutert, dass die Aufträge erteilt wurden und die Umsetzung zeitnah 

erfolgt.  

 

AM Rünz erkundigt sich nach Produkt Nr. 11. (GYM Max-von-Laue, Fassadensanierung).auf der Liste 1 

(konsumtiv).  Herr Heinen erläutert, dass sich der erste Bauabschnitt in der Umsetzung befindet. Es 

wurden hierbei Probleme an der Primärkonstruktion festgestellt und es mussten Sofortmaßnahmen 

ergriffen werden. Es werden nun alle Maßnahme sukzessive fertiggestellt und um ein paralleles 

Förderverfahren ergänzt. 

 

 


